

La semana pasada, nuestra ciudad recibió una carta de EE. UU. La Fiscal General Pam Bondi declaró a Boston una "jurisdicción santuario" y amenazó con procesar a los funcionarios municipales y retener fondos federales a menos que ayudemos a llevar a cabo deportaciones masivas.

Pidió una respuesta para hoy, así que aquí está:

En nuestra ciudad, cumplimos con la ley local, estatal y federal.

La aplicación de la ley de inmigración es una responsabilidad federal. Esa ley se ha establecido desde 1997. Las ciudades como la nuestra no están obligadas a gastar el dinero de los contribuyentes para hacer cumplir las políticas federales de inmigración. Y no lo haremos.

En cambio, utilizaremos nuestros recursos locales para facilitar la vida de nuestros residentes y mantener a Boston como la principal ciudad más segura de los Estados Unidos.

Se equivoca al tratar a las grandes ciudades estadounidenses como zonas de guerra. Se equivoca al usar el dinero de nuestros impuestos para desplegar a la Guardia Nacional en las calles de nuestra capital. Se equivoca al culpar de sus problemas a las ciudades más diversas que puede encontrar.

Puede intentar convertir a nuestras ciudades en símbolos de desorden. Pero Boston es la prueba de algo mucho más poderoso: que la seguridad proviene de amar al prójimo como a uno mismo.

En Boston, nuestros oficiales de seguridad pública no tienen que esconder sus rostros porque son miembros de nuestra comunidad. Nuestros oficiales nos mantienen a salvo conociendo a nuestros residentes, no trabajando para expulsarlos.

Amamos demasiado a nuestra ciudad como para arrodillarnos ante un hombre que ha estado culpando de sus problemas a los inmigrantes desde antes de que yo naciera.

Hoy me acompañan líderes religiosos y de seguridad pública, defensores de los derechos civiles y veteranos, organizadores de nuestros grupos laborales, maestros, artistas y otros funcionarios electos.

Y estamos aquí para hacer frente a esta amenaza a nuestra ciudad, juntos.

A los residentes de Boston: permanezcan con nosotros... y demuestren a la administración que nuestro espíritu es más fuerte que nunca.

En junio, presentamos una solicitud de la Ley de Libertad de Información ante el ICE, solicitando el mínimo de transparencia por parte de nuestro gobierno federal.

Por eso, hoy presentaremos una apelación formal, insistiendo en que el ICE presente los registros públicos que solicitamos. Y estamos preparados para tomar medidas legales adicionales si siguen rechazando nuestra solicitud.

Hemos estado observando de cerca cómo Donald Trump ha intentado crear distracciones en Los Ángeles y DC utilizando el dinero de nuestros contribuyentes para desplegar a la Guardia Nacional. Hemos revisado esos casos y estamos listos para defender los derechos de nuestra Ciudad si es necesario.

Las ciudades no son una amenaza para los Estados Unidos. Impulsan nuestro progreso. Nos unen. Nos hacen quienes somos.

Fiscal General Bondi, no nos dejaremos intimidar. No nos acobardaremos. Seguiremos cumpliendo con la ley y nos centramos en mantener seguros a nuestros residentes.

Esta es nuestra ciudad. Y nadie va a dictar nuestra libertad.